

# Construye el gobierno estatal un nuevo atractivo ecoturístico en Acapulco

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Construye el gobierno estatal un nuevo atractivo ecoturístico en Acapulco



\* El titular de CICAEG, Javier Taja Ramírez, detalló que el Corredor Puerto Marqués-Revolcadero traerá empleo y desarrollo al puerto ACAPULCO.- Con la finalidad de ofrecer diversas alternativas turísticas a quienes visitan este destino de playa, el gobierno del estado construye el corredor turístico de 1.3 kilómetros que conectará a Puerto Marqués con Playa Revolcadero, el cual traerá empleo y desarrollo económico.

El director general de la Comisión de Infraestructura Carretera y Aeroportuaria (CICAEG), Javier Taja Ramírez, señaló que es interés del gobernador Héctor Astudillo Flores impulsar un nuevo atractivo turístico en Acapulco, ofreciendo a los visitantes un paseo en el que tendrán contacto directo con la naturaleza de los manglares en la Laguna Negra.

Taja Ramírez detalló que la obra se realiza en diversas etapas a concluirse en 2021, ya que se trata de un proyecto integral que incluye un corredor entre playa Puerto Marqués y Playa Revolcadero de 1.3 kilómetros, que integrará 35 locales comerciales en el Pueblito y un puente, sin afectar el cauce natural de la laguna.

